

MUSIK

Advent aus Südamerika

1-2
DEZ DEZ

Der Dirigent des Hünenberger Kirchenchors Heilig Geist feiert dieses Jahr sein dreissigstes Jubiläum. Und das soll gefeiert werden: Unter David Schneiders Gesamtleitung erklingt bei den beiden Konzerten am ersten Adventswochenende südamerikanische Musik in den Kirchen. Der Chor Heilig Geist wird dabei von einem Instrumentenensemble mit paraguayischer Harfe, Charango, Flöte, Gitarre, Kontrabass und Perkussion begleitet.

Die Weihnachtskantate «Navidad Nuestra» eröffnet das Konzert. Sie erzählt die Weihnachtsgeschichte in sechs Liedern, von denen jedes im

Rhythmus eines anderen südamerikanischen Tanzes komponiert ist. Der Jugendchor der Musikschule Hünenberg und die Chöre der Musikschule Cham bereichern das Konzert mit weiteren spanischen Liedern. (stm)

➔ zugkultur.ch/PHs4cH

**Kirchenchor Heilig Geist:
Adventskonzert**

Sa 1. Dezember, 19.30 Uhr
Heilig Geist, Hünenberg
So 2. Dezember, 17 Uhr
Pfarrkirche St. Jakob, Cham

KINDER, BÜHNE

Zwergenwelt im Casino

11-12
DEZ DEZ

Nein, für einmal geht es nicht um die sieben Zwerge. Sondern nur um vier. Die vier Zipfelhütigen wohnen im Wald und bereiten sich auf die kommende Weihnacht vor. Bevor das schöne Familienfest jedoch beginnen kann, müssen die Zwerge Zipf, Zapf, Zepf und Zipfelwitz ihr Haus reparieren, Holz sammeln, Geschenke basteln und Guetzli backen.

Der musikalische Adventskalender für die ganze Familie stammt aus der Feder der Hünenbergerin Stephanie Jakobi-Murer. Sie übernahm auch gleich das Einstudieren der musikalischen Stücke mit dem Chor. Das von ihr selbst geschriebene Drehbuch legte sie jedoch in die Hände der

Regisseurin Nicole Davi. Die musikalische Komponente übernehmen der Kinderchor aus Hünenberg und die Zuger Sinfonietta unter der Leitung von Henk Geuke. Das gesamte Stück entstand in Zusammenarbeit mit der Animation für Schulmusik des Kantons Zug und der Pädagogischen Hochschule Zug. (stm)

➔ zugkultur.ch/spcEFj

**Advent mit Zipf, Zapf, Zepf
und Zipfelwitz**

Di 11. Dezember, 19 Uhr
Mi 12. Dezember, 14.30 Uhr
Theater Casino, Zug

Zipf, Zapf, Zepf und Zipfelwitz freuen sich auf die kommende Weihnacht. (Bild PD)



Zuger Designer stellen ihre Produkte aus. (Bild PD)



AUSSTELLUNGEN

Werkschau mit Atmosphäre

1-2
DEZ DEZ

Noch Geschenke gesucht? An der «Aus Zug» wird man fündig: Klein- und Kleinunternehmer

können ihre Produkte in der Shedhalle in Zug ausstellen. Kreativen Designern aus Zug wird damit eine einmalige Plattform geboten. Von den Bereichen Mode, Wohn- und Schmuckdesign, Floristik bis zur kulinarischen Ecke reichen die Exponate. Ziel ist es, eine temporäre Plattform für einen gemeinsamen Auftritt vor grossem Publikum zu kreieren.

Die ursprüngliche Idee für diese Ausstellung entstand im Jahre 2009. Die meisten kreativen Kleinstbetriebe sind oft in Nebenstrassen und Industriegebieten versteckt. Der Verein Auszug wollte dies ändern und zeigte der Zuger Bevölkerung, welches kreative Potenzial sich in Zug finden lässt.

Der Erfolg gab den Initianten Recht. Das Interesse des Publikums an den lokalen Labels und individuellen Kreationen war bei den letzten Ausstellungen enorm. Auch dieses Jahr stellen wieder 22 ausgewählte Designer aus Zug eine aussergewöhnliche Ausstellung in der historischen 600 Quadratmeter grossen Shedhalle zusammen. Es darf flaniert, gestöbert, probiert und gekauft werden. (stm)

➔ zugkultur.ch/1T44LY

Auszug: Design aus Zug

Sa 1. Dezember, 10-20 Uhr
So 2. Dezember, 10-17 Uhr
Shedhalle, Zug